

Les beaux arbres de chez le Préfet

Chez le Préfet, ou plutôt devrait-on dire Chez l'ancien Préfet, c'est cette grande et belle ferme entre la Golisse et le Sentier. On y accède par deux allées. Chacune est encore encadrée par de beaux arbres. Pour celle du haut, il s'agit d'un tilleul monumental, pour celle du bas d'érables sycomores gigantesques.

Or, à contempler les anciennes photos du début du XXe siècle, il semble que ces arbres aient déjà été en place à l'époque. Ils auraient donc accompagné tout le siècle pour gagner notre XXIe (si peu intéressant) et y prospérer encore.

Ils sont magnifiques et défient le temps. On leur souhaite de poursuivre.



Début du XXe siècle, à gauche sans doute Vincent Golay préfet (1839-1920). A l'arrière les érables sycomores déjà en pleine croissance.



A gauche le tilleul, à droite les érables sycomores.



La végétation est si dense que la ferme ne s'aperçoit plus qu'à peine de la route.



Le tilleul.



Les érables sycomores avec en leur pied le vieux mur de pierre. Des « restes » magnifiques.